"Der Stern von Bethlehem", Kinderprogramm mit Dr. Klaus-Peter Dörpelkus für Kinder bis 7 Jahre um 18.00 Uhr und Kinder ab 7 Jahre um 19.00 Uhr

13 Dezember @ 18:00 - 21:00

Man geht heute davon aus, dass der "Stern" von Bethlehem kein Komet war, obwohl in fast allen Krippen-Darstellungen über der Krippe ein Komet zu sehen ist. Zur fraglichen Zeit der Geburt von Christus gab es aber keinen Kometen am Himmel zu sehen, denn ansonsten wäre dies in alten Schriften erwähnt worden. Heute gehen die Astronomen, Geschichtswissenschaftler und Theologen davon aus, dass der "Stern" von Bethlehem ein ganz besonders enges Zusammentreffen der hellen Planeten Jupiter und Saturn im Jahr 7 vor Christus war. Die beiden Planeten, die so eng zusammenstanden, dass sie wie ein extrem heller Stern erschienen, wiesen den Weisen aus dem Morgenland dabei den Weg. Für Kinder bis 7 Jahre beginnt der erste Vortrag um 18.00 Uhr, für Kinder ab 7 Jahre wird ein zweiter Vortrag um 19.00 Uhr gehalten. Nach dem Vortrag kann bei klarem Himmel der Sternhimmel durch die Teleskope betrachtet werden. Der Eintrittspreis für Erwachsene beträgt 5 €, für Kinder 2 €. Reservierungen sind nicht möglich.